

ANTARA GELAR DONOR DARAH SAMBUT HUT KE 82



Perum LKBN Antara Biro Kalimantan Barat bekerja sama dengan PMI Cabang Kota Pontianak akan menggelar donor darah pada Kamis, tanggal 19 Desember 2019.

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian dari peringatan HUT ke-82 Kantor Berita Antara yang bertepatan dengan tanggal 13 Desember 2019. Donor darah akan dilaksanakan di kantor Perum LKBN Antara Biro Kalbar yang terletak di Jalan Johar No 1 Pontianak, tepat di sebelah Kantor KPU Kota Pontianak.

Menurut Kepala Perum LKBN Antara Biro Kalbar, Teguh Imam Wibowo, donor darah merupakan bentuk dari kepedulian masyarakat terhadap mereka yang membutuhkan. "Satu tetes darah bisa menyelamatkan banyak jiwa," ujar dia.

Terlebih lagi, pada akhir tahun seperti saat ini, pasokan darah di PMI cenderung berkurang karena terbentur hari libur resmi. "Biasanya, stok darah berkurang ketika banyak momen libur resmi," kata dia.

Kantor Berita Antara merupakan satu-satunya kantor berita resmi milik negara. Berdiri pada tahun 1937, Antara ikut menyiarkan proklamasi ke seluruh dunia pada tahun 1945.

Pada tahun 2007, Antara resmi berubah status menjadi BUMN, dan satu-satunya BUMN yang bergerak di bidang media massa dan komunikasi publik.

Selain kegiatan donor darah, pada Sabtu (14/12), digelar syukuran sederhana di Kantor Perum LKBN Antara Biro Kalbar. Panitia pelaksana mengundang keluarga besar serta para pensiunan. DR Wajidi

Sayadi dari IAIN Pontianak, memberi tausiyah di hadapan keluarga besar Antara Biro Kalbar yang hadir.

Pada kesempatan itu, juga diberikan penghargaan bagi para karyawan di lingkungan Perum LKBN Antara Biro Kalbar yang berkinerja baik sepanjang tahun 2019.

Hadir sejumlah undangan termasuk Wakil Ketua Komisi IV DPR RI Daniel Johan yang menyempatkan mampir dan mengucapkan selamat atas pencapaian usia ke 82 tahun Kantor Berita Antara.

"Semoga Kantor Berita Antara semakin maju dan menjadi referensi informasi di Indonesia," ujar Daniel Johan.

Pewarta : Teguh Imam Wibowo

Uploader : Admin Antarakalbar

COPYRIGHT © ANTARA

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)